3月22日(木) 春闘 3 次回答団交

春闘 2 次団交 2018

先行きが不安

分が社会人として上位にい

事はありません。 どうするのですか?と質問 下達のみです。この場合は 式)からやってくれ」と上意 の業務では「こう決めた(書 しょうか?そういえば日々 会社は神様のつもりなんで かったら神様ですよソレ。 とよく発言します。先が分 由として、先が分からない しても業務を前に転がす返 会社が賃上げできない やはり自

づいていない・沈黙は金と えも守れていないことは気 らい社会生活をする上で最 低限のルールです。(それさ してくれ」と言う場合があ いう言葉を誤解していると でしょうが、返事をするく ると自覚しているからなん 儲かっていないから我慢 か思えない) 会社を家庭に比喩して

基本で、その実身内の金食 中の特殊性は儲かったら貯 するのが当たり前です。 慢をして明日からは我慢し い虫を飼っているのが現状 金は収支を考えてやりくり ります。実際に家では「今我 ではないでしょうか? う」というのが普通です。 なくていいように助け合お 先が分からないのは誰で 小銭の出費は抑えるが 貯

して正気でありたいと思っています。夢とか ではないのですが、せめて私たちは社会人と た。ベアも上積みもなく、交渉と呼べるもの 希望とかそんなもので私たちは生きています。

先日は春闘の賃上げ交渉二回目の団交でし

教宣部

5038号 2018年 3月23日

化学

般京滋

地

本

全竹中労働

組

合

います。 方に不安を感じるのだと思 はそういう会社の運営の仕 良い明日を築くためにどう 育て世代の三十・四十代で するかを話し合います。子 るわけです。家庭ではより 認しましたがやり方が異な いることには同じ認識を確 企業の存続と発展を望んで も同じです。 会社と組合は

聞いたことがないので、明 るい部分は何だと思ってい 見通しについて明るい話を 要請しました。 ている時でも赤字の時でも るのかを聞いてくれるよう 次回の団交では、 儲かっ

再雇用就業規則

す。

換えられました、甲種就業 従業員代表が選出されたと 請しています。オプトでは 社が勝手に変えることのな る記録を見つけました。会 属規定にすることは由とす 顧問と組合の間で協約の付 意見書を書く際に、 いよう付属協定の締結を要 ん就業規則が大幅に書き 組合が再雇用の就業規則 吉田 前 ないのならその理由は述べ

す。

るのが交渉というモノで

です。 規則くらい協定できるはず 働条件向上はあり得ないと したモノは実行するので労 といえます。会長は文書化 すが、オプトのように書き 得できるモノではないので していますので、 換えられるのは最悪の状況 甲種就業

システム

のに? そうです。 や、「具体的な指示」が無い いかれるのかなと思いき 会社を戦略的に運営されて 会長が社長を兼任され、 経営のトップな

れる決算書では、 留保にいくらというヤツで に株主配当にいくら、内部 ています。 の項目が開示されなくなっ ここ数年、組合に提出さ 利益が出たとき 利益処分

また(もしかして)回答でき 調べるよう要請しました。 り崩してしまったそうで を、次からの社長で殆ど取 コツコツと貯めた内部留保 前々前社長の藤川さんが いくら残っているのか の問題です。

規則自体は組合にとって

次世代電脳

もかかってはいないそうで 期遅れが多発しています。 注)の生産能力としては過 の確保です。実際の現場(外 ターシステムの混乱で、 たものの、業者さんの負荷 さんに十数億の誤発注はし はないそうです。また業者 負荷がかかっているわけで 導入目的は効率化と利益 電子では時期コンピュー

テムの納入業者のせいなの に落ち度があったから現在 しかありませんがどちらか いなのかです。曖昧な回答 の混乱はコンピュータシス か、発注仕様 (竹中側)のせ 組合が質問したのは、 ے

をチェックする生産担当 の混乱があるとしか第三者 ピューター システムとそれ には説明できません。 納期遅れの原因はコン 指示する責任者の能力

「モノが出来るまで休んで るの連休ごろなんだって」 て良い?」と。 作依頼出してるの出来てく 上司に言いました「今、